

La Semana

REDACCION DE EL BIEN PÚBLICO

Año III. Sábado 28 de agosto de 1915 N.º 134

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 29 de agosto. — Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor en la que predicará de los Santos Corne y Damián el Rdo. don José Mercadal, Vicario. A las dos y media Catecismo para niños. A las tres y media Vesperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las siete, en este día y los siguientes exposición del Santísimo Sacramento.

En la Iglesia de San José Catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción Catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes 3 de septiembre. — A las seis el pia-

doso ejercicio del Via Crucis. A las siete Misa de Comunión Reparadora con exposición del Santísimo, para los celadores y socios del Apostolado de la Oración.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica décimacuarta después de Pentecostés. — Misas rezadas a las cinco y media siete y media y nueve. A las diez la Misa mayor con sermón votivo de San Carlos Borromeo, por el Coadjutor Rdo. don Fermín Rosas presbítero.

Por la tarde a las tres y media canto de Vesperas rezo del Rosario y plática doctrinal por el Rdo. Lic. señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo. De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Es-

cuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en las Escuelas de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 30 agosto. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oración rezo del Rosario.

Viernes día 3 de septiembre y primero de mes, — A las siete y media Misa de Comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 4. — A las siete y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario, Salve cantada a la Reina del Carmen.

Parroquia de San Francisco

Quinto domingo de agosto. — A las cinco y a las siete Misas rezadas; a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo, a las tres y media Vísperas y después Santo Rosario.

Lunes 30 — A las ocho Misa rezada en la Cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 31 — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Miércoles 1 de septiembre — Se dará principio a las Cuarenta Horas ininterrumpidas con procesión claustral con la Cruz en los días de esta semana desde las seis y media a las siete y media de la tarde.

Santo Evangelio

Dominica XIV después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa es de S. Mateo, cap. VI

Jesús advierte a sus discípulos a que no vivan soñícos por lo que han de comer y con lo que han de vestirse. Mirad las aves del Cielo, les dice, cómo el Padre celestial las alimenta. Considerad los lirios del campo, cómo sin trabajar ni hilar, visten con tanta hermosura, que ni Salmón con toda su gloria, con ellos puede compararse. Si a todas las criaturas cuida el Padre celestial, cuánto más vosotros, hombres de poca fe? Buscad primero el Reino del Cielo, y todas las demás cosas vendrán como por añadidura,

CONSIDERACIÓN

El positivismo y materialismo, cifrando todo su afán en los bienes de la tierra, ha esparcido en medio de los pueblos cristianos sus deletéreas y perniciosas enseñanzas, eliminando por completo de la esfera de la vida social la confianza en Dios Creador, Provisor general de todo cuanto existe y sucede, para que las criaturas no levanten sus miradas al Cielo, y vean allí al gran Padre, autor de todo bien.

Gran desdicha sería, para nosotros, si verdad fuera lo que han sostenido intenciones deseabilidades y puestas en desequilibrio, en mala hora llamados filósofos, de que Dios no se ocupa de los seres que creó, o al menos, en su totalidad que, por si acaso, sólo le interesa la conservación de los géneros de las especies y de las subdivisiones de las mismas.

ciedades en conjunto, pero sin cuidado alguno para los particulares.

¿Qué Dios será el que nos presentan o pretenden presentarnos los sabios a la moderna? Mejor dicho: ¿fuera Dios acaso el Ser que no pudiere o no quisiere ocuparse en las partes de que se compone el todo?

Lejos de nuestra mente filosofía tan absurda e irracional; ideas tan poco dignas del Ser Supremo. Nuestra única filosofía y el más dulce consuelo será siempre creer en un solo Dios y este Provo sor universal de todo lo creado.

¿Qué hombre, qué cristiano, si entra seriamente en sí mismo y reflexiona en los principales sucesos de su vida no hallará en ellos, a menos de que se haya oido de su Dios, señales ciertas y sensibles de una Providencia, de todo bondad y misericordia, que ha velado cuidadosamente sobre sus días; que le ha librado de una multitud de peligros de que estuvo amenazado; que le ha ofrecido en sus extravíos, consejo y luz para que tornara al verdadero camino del bien; inspiración y gracia para que vuelto en sí, se arrepintiera del pasado; que le ha dispensado consuelo en sus penas, recursos en sus desgracias, cediendo en su provecho las mismas cosas, que a su parecer le eran mas contrarias en apariencia?

¿Quién se a él que no se vea obligado en multitud de ocasiones, de rendirle acción de gracias, por algún beneficio recibido?

Despreciamos las máximas del espíritu del mal, que a todas horas quiere lucularnos sólo affioz y apego, a lo rastreo de acá bajo, para volvernos semejante a la materia.

Levantemos nuestras frentes y llenos de confianza pidamos lo que necesitamos a nuestro Padre celestial que generosamente derrama sus bondades sobre los que llenos de fe en Él esperan.

ORFILA, PRESBÍTERO.

San Luis (Llucalari) 27 8 15.

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

El próximo martes, 31 de agosto, termina en Santa María con procesión claustral, a las siete y media de la tarde la Exposición del mes corriente.

Desde el miércoles próximo, 1º de septiembre, hasta el dia 12 inclusive de dicho mes, estará el Señor de manifiesto en la parroquia de San Francisco de Asís, de seis y media a siete y media de la tarde, dándose todos los días, antes de la Reserva, la bendición con el Santísimo.

Se ruega atentamente a los Adoradores y Tarcisos su asistencia a las procesiones claustrales del martes, como final de Cuarenta Horas, en Santa María, a las siete y media de la tarde, y del miércoles (siguiente día) a las seis y media tarde en San Francisco, para dar comienzo a la exposición del mes de septiembre.

[Redactado]

Sobre el sepulcro de un artesano

Hombre opulento que a mí tambalegas
Y miras con mirada desdiosa
El pobre ornato de mi triste losa:
¿Piensas ser más que yo? Mucho te ciegas.

Ese boato necio que despliegas
Es ilusión fugaz de mariposa:
Y en el borde desagua de la fosa
Ese río de plata en que navegas.

Yo que miro las cosas de ultratumba
Cara a cara (y sabrás que nunca el oro
Con su halagüeño brillo aquí ilusiona).

Te aviso desde el fondo de esta tumba
Que nadie encuentra aquí mayor tesoro
Que aquel que en vida menos ambiciona.

Emilio R. Sadi, S. F.

Siempre igual

Siempre igual, siempre igual! Nacen los seres
Y ya hombres o mujeres
Se llenan de mentiras ilusiones,

¡Cuánto afán por las locas vanidades,
Las que a través de todas las edades

Preocupan las memorias!
Inútil anhelar! Por desventura

La dicha no perdura
En esta vida por demás cansada.

Vana preocupación que nunca advierte
Que se acerca la muerte
Y todo, todo lo convierte en nada!

Eduardo de Ory.

Grandes verdades

• Yo me he internado en el estudio de las ciencias humanas, en especial de las que se denominan exactas, y he reconocido cada vez más la verdad del dicho de Bacon; • que si un poco de filosofía puede apartar de la fe y de la Religión, mucha filosofía condice a ella. Yo soy cristiano, esto es, creo en la divinidad de Jesucristo, con Tico Brahe, Copérnico, Descartes, Newton, Terrenat, Leinuitz, Pascal, Gaimaldi, Eulder, Gueldin, Boscowitch, Gerdil; en compañía de todos los grandes astrónomos, de todos los grandes matemáticos, de todos los grandes físicos, de todos los grandes geómetras de los siglos pasados.

Soy católico con la mayor parte de ellos, y si alguno me pidiese razón de mis creencias se la daría con gusto, y entonces vería que mis convicciones no son fruto de las preocupaciones de la infancia, sino de examen profundo y detenido, verificase de qué manera se han gravado en mi entendimiento verdades que a mí parecer, son más incontestables que el cuadrado de la hipotenusa y el teorema de MacLaurino.

EL BARÓN DE CAUCHY

Santoral

Santo de hoy. — Santos Agustín obispo, Cayo, Pelayo y Moisés.

Santo de mañana. — La degollación de San Juan Bautista, San Adolfo y Santa Sabina mártir.

Visita a la Corte de María. — Mañana se hace a Nuestra Señor a del Desamparo en San Antonio.